

# 夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)～7月22日(土)

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは  
「死亡事故」につながります

前方で・・・何が起こるかわかりません  
わき見は厳禁

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」  
漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

## 《黄色信号》

- 黄色信号では、止まる
- 前の車は止まるかもしれない（追突を避ける）
- 車間距離を十分に空けておく

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 道路工事の誘導女性 トラックにひかれ死亡

2023/7/11(火) 20:03

11日午前10時20分ごろ、山梨県の国道で、道路工事のため車線規制の誘導をしていた女性（55）がトラックにひかれ、腰などを強く打ち、死亡が確認された。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者（43）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。容疑を過失運転致死に切り替えて、事故の原因などを調べている。

### 「タバコに火をつけていて脇見を・・・」 深夜2時 車道にいた男性が乗用車にはねられ死亡 乗用車の男性にけがなし

2023/7/11(火) 10:36

11日午前2時半過ぎ、山形県鶴岡市で車道にいた帰省中の男性（24）が乗用車にはねられ死亡しました。運転手は「タバコに火をつけていて脇見をしていた」と話しているということです。乗用車を運転していた男性（68）にけがはなく、「タバコに火をつけていて脇見をしていた」などと話しているということです。警察が当時の状況などを詳しく調べています。

### 市職員が公用車を“不正使用” 人身事故起こして発覚 勤務中に弁当を受け取りに行き、追突事故

2023/7/12(水) 0:43

某市の上下水道局の20代の職員が、公用車を不正に使用し追突事故を起こしていたことが分かりました。8日午後6時半ごろ、公用車で運転していたところ、前の車に追突しました。男性職員は勤務中で、夕食の弁当を店まで受け取りに行った帰りに事故を起こしたということで、追突された車の男性運転手は首を捻挫するケガをしました。上下水道局は、「利用状況等を精査し再発防止に厳に努めます」とコメントしています。